
久里浜地域運営協議会第 74回定例会 

（令和６年度第４回） 

日時：令和６年 11月 12日（火） 

18時 30分～20時 00分 

久里浜行政センター 第 1・2会議室 

 

委員出席者：小川会長、森下副会長、吉川副会長、中井理事、加藤監事、 

君島会計、藤森委員、小泉委員、新田委員 

オブザーバー：㈱GNF-J 梁井様 

事務局出席者：樋口館長、深井副館長、坂尾担当 

 

 

１ 各専門部会の活動状況について 

 

（１）防災・防犯専門部会（中井会長） 

・10 月 5 日(土)10:00〜開催した「安全・あんしんのつどい」の結果報

告をした。 

・津波対応分科会を設置した。津波が発生した際の避難ビルや、避難先

でどう過ごすかなどについて検討していく。11 月 22 日に市の考えと

足並みを揃えるために、危機管理課と打ち合わせを実施する予定。次

の会議で検討した結果を書面で報告する。 

・小学校 6年生に防災教育を実施した。小学生が 1番関心を待っている

のは津波についてであった。 

 

（小川会長） 

  平作川不法渓流対策委員会が県土木の事務所で開かれた。平作川には

遊漁船 8台があり、その対策について県が方針を出した。 

      

（２）歴史と文化専門部会（小川会長） 

   ・くりはまカレンダー2025の発売を開始した。 

   ・お散歩マップ改訂版が完成した。近隣の小学校へ配布している。 

   ・くりはまトートバッグの新作の準備を進めている。 

 

 



（３）マリノス専門部会（森下副会長） 

・マリノスくりはまカップ第 2回の開催概要を報告した。 

・11月 13日から久里浜地区の公衆トイレがマリノスカラーで装飾させる。 

・「F・マリノスビンゴ deラリー」の概要を報告した。 

  

２ その他 

 

（１）横須賀市立総合医療センターが令和 7年 3月 1日に開院される。開院に

伴って地域運営協議会が中心となって何かイベントはできないか。（小

川会長） 

→（委員） 

木遣がいいのではないか。 

→（委員） 

横断幕を出すのはどうか。 

→（小川会長） 

開院に派生して交通事情などいろいろな問題が出てくると思われる。

都度対応を検討していく。 

 

 以上 

次回は令和 6年 1月 14日（火） 

１８時３０分～ 

久里浜行政センター 第 1・２会議室 


